

PRÁCTICAS UNIVERSITARIAS

El primer acercamiento a la vida laboral

Si te dijeron que las prácticas son el primer contacto que tienes con el mundo laboral, no te mintieron. De hecho las prácticas son la relación que vas a establecer, bien sea con el sector público o privado, para dar base a lo que será más tarde tu trabajo como profesional.

Las prácticas universitarias son las relaciones que se crean entre la universidad y la empresa, siendo tú representante de la universidad en dicha compañía, lo cual permite

evidenciar tus calidades como futuro profesional.

Grace Stevenson, coordinadora de prácticas de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas de la Universidad Autónoma del Caribe, resalta la importancia de saber aprovechar al máximo esta oportunidad, “Es un periodo para aprender y disfrutar, ser conscientes de la labor que se está realizando, para la formación profesional de estudiantes”, puntualizó.

Cada facultad maneja sus prácticas de acuerdo a su pènsu, éste se constituye en la principal herramienta de aprendizaje para formar a los estudiantes a nivel profesional.

La Universidad Autónoma del Caribe realiza un seminario de inducción a la práctica, totalmente gratis durante un día, para aquellos estudiantes que están prontos a iniciar esta fase.

Como ítem a resaltar dentro de esta temática, está el lenguaje, y surge una interesante pregunta: ¿cuántas lenguas hablas? Quizás tu respuesta sea ninguna, una o dos, pero debes prestar atención a esto, las empresas hoy por hoy están en la necesidad de contratar personas competentes, con un alto nivel en idiomas, no te quedes solo con: Hello, my name is... Fine, thanks you, ¿and you? Proponte metas a corto, mediano y largo plazo ¡Trasciende!

El compromiso con que tomes las prácticas universitarias dependerá tu comienzo como profesional en esa empresa, ser un trabajador más del país, tener tu propio ingreso económico e ir cumpliendo metas en el sector laboral.

La eficacia con que realices las actividades asignadas, solo dependen de tí, de la dedicación y seriedad que le pongas a lo que tengas en mente, recuerda que la mejor presentación, es un ex-

PERFILES:

ESTEFANÍA FAJARDO

Estudiante de V Semestre del programa de Comunicación Social – Periodismo. Desde hace más de 2 años se encuentra realizando sus prácticas en RCN Radio y Antena 2. Afirma que su pasión es el periodismo deportivo.

“El estar en el mundo laboral antes de terminar la carrera otorga enormes ventajas, pues conoces con anticipación el mundo de tu profesión. Combinar la teoría de la academia con la práctica laboral es un gran reto, pero quienes sienten la vocación y pasión por lo que hacen lo realizarán con gusto y verán los resultados a tantos esfuerzos”.

Su aprendizaje la ha llevado a Uniautónoma Estéreo y, en televisión, a Semillero Deportivo. Desde el ámbito periodístico ha tenido la oportunidad de vivir de cerca la clasificación de Colombia al Mundial de Fútbol de Brasil, que se jugará este año, los títulos de Junior y el ascenso de Uniautónoma FC.



Estefanía, junto a su padre, el periodista deportivo, Mike Fajardo



MARÍA CATALINA PINEDO

De noveno semestre del programa de Comunicación Social – Periodismo, realiza sus prácticas en Concretos Argos S.A en el área de Gestión Humana y Administrativa Concretos.

“Como Estudiante en Práctica me encargo de las comunicaciones internas dirigida hacia los colaboradores, a través de un periódico de circulación interna llamado Concretos Zona Norte AL DIA que se envía a la ciudad de Barranquilla y Concretos Zona Norte AL DIA- periódico de circulación nacional”.

Otra de sus funciones es realizar y coordinar los procesos de selección de los Estudiantes en Práctica de Concretos y apoyar las inducciones del área, los cuales se realizan cada 15 días. “Me encargo de la bienvenida y la retroalimentación del proceso. Mi labor me ha premiado con mucho conocimiento y ha desarrollado valiosas aptitudes en mí, a la hora de desempeñarme. Afortunadamente he contado con un equipo de trabajo capacitado y con calidad humana que me ha aportado como profesional y como persona en este proceso”.



RONALD GUEVARA

Cursa décimo semestre del programa de Ingeniería Mecánica y realiza sus prácticas en Fenoco S.A, empresa ubicada en la ciudad de Santa Marta, la cual se dedica a la reparación y mantenimiento de la parte ferroviaria.

“Actualmente me encuentro en el área de material remolcado, desempeñando labores de supervisor de trabajos, pendiente de órdenes de salida y llegada de vagones a reparación. Manejo un grupo de 25 operadores, quienes me colaboran con las reparaciones de los vagones bajo la autorización de mi jefe inmediato”, cuenta Guevara.

“Las prácticas para mí son de suma importancia, porque es la realidad de lo que más tarde será tu vida laboral, es un escenario para absorber lo que más se pueda en conocimiento”, afirmó Ronald.